

GR. Mag. Gerhard SPATH

17.12.2015

A N T R A G

Betreff: Öffnung des Banngabenweges entlang des Petersbaches auch im Winter

Am 19. Oktober 2015 erfolgte im Rahmen einer Eröffnungsfeier mit Bundesminister Andrä Rupprechter, Landesrat Johann Seitingner und Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl die offizielle Übergabe des Banngabenweges an die Bevölkerung von St.Peter. Der Petersbach wurde gemeinsam mit dem Banngabenweg als Lebensraum für Mensch, Tier und Pflanzen naturnah gestaltet und wird von der Bevölkerung sehr positiv angenommen.

Einen Monat später wurde der beliebte Weg zwischen Dammweg und Eichenweg aber mit dem Hinweis „Kein Winterdienst“ mittels Schranken abgesperrt. Der beliebte Weg entlang des Petersbaches ist nicht nur ein schöner Spazierweg, sondern dient zahlreichen Volksschulkindern auch als Schulweg. Dies wurde von den für die Sperre Verantwortlichen nicht berücksichtigt.

Ein Bezirksratsantrag wurde mit dem Ziel, die Aufhebung der Sperre zu erwirken, in der Sitzung vom 1. Dezember 2015 einstimmig beschlossen, worauf keine Reaktion erfolgte.

Daher stelle ich namens des Grazer ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

Antrag:

Der Gemeinderat ersucht die zuständigen Stellen im Haus Graz, den Winterdienst am Banngabenweg auch zwischen Dammweg und Eichenweg vorzunehmen und für eine geordnete und sichere Begehbarkeit – wie auch auf Straßen und Wegen entlang anderer Grazer Gewässer - zu sorgen, sodass die Wintersperre aufgehoben werden kann.